

## HOMENAJE A LOS PROFESIONALES SANITARIOS

Quizá no exista otro punto más indicado para rendir tributo de consideración y agradecimiento a todo el cuerpo sanitario por su entrega en esta pandemia, que en el lugar donde adquirieron su formación y estímulo para velar por la salud de todos nosotros. Y que sea la Facultad de Medicina de Málaga la pionera de estas instituciones en mostrar públicamente este reconocimiento, le suma sin duda un mayor valor a la iniciativa.

Una vez que fui informado por el Sr Decano, de la voluntad del equipo directivo de llevarla a cabo, mediante mi creación plástica y dado el plazo propuesto, solo he dado cabida en mi mente desde entonces, a estudiar las opciones de la propuesta a ofrecer, decantándome por la que creo más idónea. Por el oportuno impacto visual, porque su volumen se adapta perfectamente a un muro y porque reúne los dos principales intervinientes en esta batalla: el virus y las manos sanadoras. Doce manos, en representación de las que suman millones en todo el mundo, conjurándose contra el Covidl 9. Su disposición nos recuerda, además, una estrella, la "buena estrella" o fortuna de contar con los cuidados de todo el cuerpo sanitario.

La fotografía que se adjunta a este texto da una idea aproximada del proyecto.

## FICHA TÉCNICA DE LA OBRA

Título: ALIANZA SANITARIA

Tipo de volumen: Relieve

**Tamaño:** dependerá del lugar definitivo de la ubicación. Si fuera en el lugar de la fachada contiguo a la puerta principal, el diámetro que alcanzaría el circulo de las manos, sería de 170 cm aproximadamente. Siendo el tamaño aproximado de las manos el doble del natural.

**Material:** Bronce, que resiste a los vándalos y al tiempo, permitiendo la aplicación de pátinas, que se acercarían a las tonalidades de la fotografía, con el interés añadido de las irregulares texturas cromáticas que proporciona esta técnica.